
Muchas gracias Sr. Presidente. Permit arne agradecer por su interrnedio al DG y a su personal por 
la eficacia de la organizaci6n de esta sesi6n de la JDI, at ser esta la primera vez que mi 
delegaci6n torna la palabra. 

En primer lugar, quisiera expresar mi satisfacci6n porque la pagina web de ONUDI que, hasta el 
momento y para nuestra sorpresa expresada en la pasada JDI, se lirnita ados idiomas ( ingles y 
frances) de los seis oficiales, esta en proceso de incluir a 
todas las lenguas oficiales incrementando su contenido. 

Saludamos asimismo que, desde la publicaci6n del anterior informe, se haya ampliado el 
espectro de la publicaci6n de las nuevas vacantes a los medios de comunicaci6n de las diversas 
zonas geograficas y lingiiisticas representadas en la organizaci6n. 

Igualmente, Sr. Presidente, mi pais acoge con satisfacci6n el acc~so del personal de ONUDI a los 
cursos de idiornas en todas las lenguas oficiales y a la subvenci6n por parte de la organizaci6n de 
la totalidad del costo de la forrnaci6n. 

Finalrnente, Sr. Presidente, permitame felicitar al DG y a la Secretaria por el reciente 
nombramiento de una coordinadora para los asuntos de Multilinguismo. Saludamos las 
actividades realizadas desde el aiio pasado, que considerarnos un progreso sustancial, hacia el 
logro de un Multilinguismo completo y eficaz en el marco de ONUDI e instamos a que 
continuen con el proceso emprendido a tal fm. 




